

PAROISSE SAINT SYLVAIN

BULLETIN PAROISSIAL SEPTEMBRE 2021

Le père Claude Ragot s'est éteint pour l'éternité le mardi 10 août, à l'âge de 79 ans. Saluons un serviteur fidèle des catholiques du Berry, à Mézières-en-Brenne, Buzançais et Levroux où il avait choisi de se mettre en disponibilité. Les paroissiens ont pu venir lui rendre un dernier hommage en la collégiale Saint-Sylvain. le vendredi. Ses obsèques ont été célébrées par Monseigneur Jérôme Beau, archevêque du diocèse de Bourges, entouré de nombreux prêtres du diocèse.

Au début de la cérémonie, le Père Jean-Michel Bodin a rendu un premier hommage :

« *Restez en tenue de service !* (Luc 12, 35-40)

Ce conseil impératif de Jésus à ses disciples s'applique bien à ce que Claude a vécu lui-même. Il a fait de sa vie un service : service du Seigneur et service de ses frères dans les paroisses qui lui ont été confiées, là où il est resté fidèlement, viscéralement attaché à ce coin du Berry depuis son ordination jusqu'au terme de son ministère. 32 ans à Buzançais et dans les communes de ce doyenné de Brenne –Touraine ; et 20 ans à Levroux et dans les communes de ce doyenne du Boischaud-Nord. Service fraternel et service sacerdotal ne faisaient qu'un pour lui. Jésus peut le proclamer *bienheureux*, car il n'a cessé de veiller, d'accueillir, d'ouvrir à ceux qui frappaient à sa porte.

Je ne peux rapporter tous les souvenirs que je garde de lui.

D'autres pourront aussi témoigner. J'en retiens simplement quelques-uns :

Il fut d'abord un bon compagnon d'activité auprès des jeunes, dans les camps et les colonies de vacances paroissiales, auxquelles il se donnait à fond ! en particulier auprès des jeunes de Buzançais.

Un bon compagnon de voyage aussi. Il aimait voyager et quand il partait se reposer avec son ami et confrère Robert FOUCRET, je les ai accompagnés plusieurs fois.

Nous avons passé de bons moments ensemble !

Un bon compagnon dans la prière aussi et particulièrement à la cathédrale, quand il a été appelé par Mgr. MAILLARD à se joindre au groupe des chanoines titulaires. Il y a toujours été présent fidèlement, tant que sa santé lui a permis de se déplacer. Il prenait même en charge d'autres confrères dans sa grande voiture où il se sentait à l'aise ! La célébration, voici deux ans, de son jubilé sacerdotal (50 ans d'ordination) – magnifiquement préparé par ses paroissiens, a été pour lui un grand moment d'action de grâce et, pour ceux d'entre nous qui l'accompagnions, un moment de joie fraternelle.

Aujourd'hui le Seigneur achève d'accomplir pour lui sa promesse de béatitude : *Heureux les serviteurs- heureux toi aussi, Claude- que le Maître à son arrivée trouvera en train de veiller. Amen, je vous le dis : Il prendra la tenue de service, il les fera passer à table et il les servira, chacun à son tour.*

Alors, que notre prière ce matin s'exprime en action de grâce. Qu'elle reflète notre espérance et qu'elle nous garde vigilants. Car le Seigneur viendra, mais nous ne savons pas son heure ! Soyons toujours prêts à sa rencontre.

Père Jean Michel BODIN (chanoine titulaire de la cathédrale)

